

acompañan la carta de Central de Seguros y de Iberbrok, para la unión al dossier sobre el tema del Seguro de Responsabilidad Civil.

g) El Sr. Presidente informa de la carta recibida del Secretario del Consejo en la que tomó el acuerdo de pedir información a la Liga Española para la lucha contra la Hipertensión Arterial, acerca de la campaña de la «Lucha contra la Hipertensión», patrocinada por la Cruz Roja Española, con instalación en las farmacias de aparatos para la medida de la tensión arterial.

h) El Sr. Presidente informa sobre el oficio recibido del Consejo sobre «permisos por asuntos propios» y remiten el informe que sobre el tema ha evacuado el Letrado Jefe del Gabinete Técnico del Consejo General.

i) El Sr. Presidente informa del escrito del Consejo General sobre Asamblea el día 14 de enero de 1984, en la que adoptaron el acuerdo de proceder a la renovación de la Junta Central de Deontología, Derecho Médico y Visado y de efectuar la elección de sus miembros en la próxima sesión que celebre en Asamblea General.

j) El Sr. Presidente informa sobre escrito de la Asamblea General del Consejo de Colegios Médicos de España, en la que en sesión celebrada el 14 de enero de 1984, adoptó el acuerdo de proceder al nombramiento de tres Censores para que revisen, junto con el señor Tesorero-Contador, todas las partidas de gastos efectuados en el Consejo General, pertenecientes al Presupuesto del año 1983, recayendo dicho nombramiento en los mismos Presidentes que habían sido designados en la sesión del 15-12-1982, para desarrollar tal cometido

con los gastos del Presupuesto de 1982, que son los siguientes:

Dr. D. Luis Corrales Céspedes, Presidente del Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real; Dr. D. Antonio Entisne Cabeza, Presidente del Colegio Oficial de Médicos de Badajoz, y Dr. D. José Paz López, Presidente del Colegio Oficial de Médicos de Toledo.

k) El Sr. Presidente informa sobre telex del Secretario del Consejo de convocatoria de plazas jerarquizadas vacantes en el Hospital General «Alvarez de Castro», de Gerona. Se publica en el diario «Lanza» del día 27 de enero de 1984.

l) El Sr. Presidente informa del oficio de este Colegio remitido al Ilmo. Sr. Secretario del Consejo General, comunicándole han quedado vacantes las vocalías de Medicina de Asistencia Colectiva, que desempeñaba el Dr. D. Gonzalo Muro Uría y la de Médicos menos de cinco años, el Dr. D. Sergio Carrasco Gellida, como asimismo la Presidencia de la Comarcal de Piedrabuena.

ll) El Presidente informa sobre telex recibido del Secretario del Consejo General convocando reuniones para el presente mes de enero, de Médicos en Desempleo, Medicina Rural, Médicos Titulares, Medicina Extrahospitalaria, etc. Por correo separado remiten convocatorias con el orden del día.

Se remite copia a cada representante.

m) El Sr. Presidente informa sobre oficio del Secretario del Consejo en el que remiten fotocopia del acta del examen efectuado el día 12 de diciembre de 1983, para la colegiación de Médicos extranjeros. En el acta de referencia se